
「市長と話し合う会」アンケート結果
◆出席者数

場所 日時 出席者 質問者 質問・
要望

市役所
市民室

12月15日㊐
9時30分～

12時
48人 14人 17件

（令和4年度 28人 12人  15件）

◆アンケート結果　回答35件（令和4年度23件）
本会の開催をどのように知りましたか？

広報 ウェブサイト 自治会回覧等
令和6年度 23人 2人 14人
令和4年度 15人 3人 10人

参加してみていかがでしたか？

良かった どちらでも
ない 不満

令和6年度 26人 6人 2人
令和4年度 16人 6人 1人

会の所要時間は？

長い ちょうど
よい 短い

令和6年度 0人 29人 4人
令和4年度 2人 13人 7人

希望する開催時間帯は？

午前 午後 どちらでも
よい

令和6年度 20人 4人 11人
令和4年度 － － －

主な自由記述
・ 長生郡市の医療で専門の心臓、脳神経外科が少なく
感じられて不便である。
・ 人口減少、高齢化が進んで自治会の運営が困難な状
況になっている。
・ テーマを広くして欲しい。
・ 自治会の加入者減少の中、自治会の改革が必要。市
民に投げっぱなしの印象が多い。
・ 井戸水が飲めるか調査してほしい。
・  質問したかったが順番がまわってこなかった。
・ 人口減少について、子育て世代への注力が必要であ
ると感じている人が他にもいてうれしかった。
・ 自閉症のお子さんなど、人が多い所はどうしても苦
手な方も多いため、そのような方の避難先を確保し
てほしい。
・  災害があった時に生活できるような施設が増えてい
くことが重要だと思う。
・ 地域の問題点をいろいろと知ることができた。
・  このような機会は貴重なので、ぜひ続けていただき
たい。
・  初めて参加したが有意義な意見をいろいろ聞くこと
ができた。
・  車社会の商業中心になりつつあるような気がする。
民間を活用して大型店を誘致してはどうか。
・  質問に対し一問一答で市長が答えていただき、市の
考え方や方向性を知ることができて良かった。
・ 説明は全体で開き、その後テーマ別で意見交換など、
市民同士、職員が相互理解の場にするのはどうか。
・ 子ども、若者、子育て世代の参加が少ないので何ら
かの方策が必要。
・ 災害時に医療を受ける時、マイナンバーカードなど
は電気がないと使えないと思うがどうなるのか。地
域の医療や薬局などの動きも知りたい。
・ 特定のテーマ以外にその他のＱ＆Ａの時間も必要。
・ 年2回の開催をお願いしたい。各部必ずテーマがあ
ると思うので年間を通して全てのテーマをカバーし
てほしい。

今後話し合いたいテーマ
・DX化の進捗（他自治体との比較）　
・教育問題　・電話詐欺・若者の闇バイト対策
・茂原公園展望台の設置予定
・高齢社会への取り組み　・田んぼダムの効果
・市の財政状況　・自治会の活性化
・子育て・障がいのある方の相談体制
・茂原市の文化・歴史　・教育と医療　・移住対策
・農地対策　・こども計画　・空き家対策　
・交通の利便性の向上　・地域資源の活用　
・市のシンボル　・市内の活性化
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